



「つける」「見つける」反射材とライトで安全確保

9月21日(日)から30日(火)までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されています。この運動には、以下の3つの重点があります。

1. 歩行者の安全な道路横断方法等の実践と反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進

・横断歩道がある場所では必ず横断歩道を利用し、運転者に横断する意思をしっかりと伝え安全を確認してからわたりましょう。



・反射材用品や明るく目立つ色の衣服は、夕暮れ時や夜間、雨の日だけでなく、日中も視認性を高めます。

2. ながらスマホや飲酒運転等の根絶と夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進

・スマートフォンを操作したり、イヤホンで音楽を聴いたりしながらの歩行や自転車の使用は大変危険です。自分だけでなく、周りの人も巻き込む危険性がありますので、絶対にやめましょう。



3. 自転車の交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進

・自転車乗用中の死者の約半数は頭部に致命傷を負っているほか、自転車乗用中における乗車用ヘルメット非着用時の致死率は、着用時と比較して高い傾向にあります。ヘルメットをなるべく着用しましょう。

日が暗くなるにつれて、事故の可能性も高まります。加害者や被害者にならないために、交通ルールやマナーをしっかりと守りましょう!



～制服での登下校～

10月1日(水)から制服(ポロシャツ含む)での登下校に戻ります。正しく制服を着用しましょう。詳しくは教室に掲示してあるものや保護者の方に送信したメールを確認してください。

校内における服装は、制服(ポロシャツ含む)またはジャージ・体操服を自分で選択することができます。以下のルールをしっかりと理解して、自分で考えて行動してほしいと思います。

制服(ポロシャツ含む)またはジャージ・体操服で学校生活を過ごす。

以下の場合はジャージ・体操服に着替える。

- ・体育の授業や理科の実験など、教科の先生から指示があった場合
- ・昼休みに校庭で遊ぶ場合
- ・掃除がある日は昼休みまでにジャージ・体操服に着替えて、ジャージ・体操服で掃除をする。

～最終下校時刻が変わります!～

10月から3月まで、最終下校時刻が17時00分(午後5時00分)となります。また、制服での下校となりますので、放課後に活動がある人は、時間に気を付けてください。

